



PROGRAMA DE TRABAJO
¡DESPIERTA GUADALUPE!

2018-2021



Hoy, Guadalupe y Nuevo León viven un contexto singular, existen tantos personajes políticos como intereses particulares: existen tantas diferencias como coincidencias. Los partidos políticos y las organizaciones afines han llevado su falta de imaginación y falta de aprobación ciudadana a niveles nunca vistos en el país. Los gobernantes son objeto de cuestionamientos frecuentes, aunada a una guerra absurda en la búsqueda de posiciones políticas, oscura y desgastante, que sólo trae más desconcierto y lejanía de cara a los gobernados y sus familias.

Hoy los políticos y los partidos ya no representan las causas ciudadanas.

¡DESPIERTA GUADALUPE!



Índice

01. ADN

02. Mensaje

03. Pensamiento

04. Misión-Visión

05. Ejes temáticos

¡DESPIERTA GUADALUPE!

ADN

“En Guadalupe se vive un momento de coyuntura, el momento de producir un efecto, un antes y un después. Estamos determinados a hacerlo, porque más que testigos, somos protagonistas del cambio”.

¡DESPIERTA GUADALUPE!

Mensaje

En Guadalupe somos gente entregada al trabajo, gente que sabe ganarse la vida de manera digna, gente que se esfuerza para lograr sus objetivos, alcanzar sus sueños. Más que testigos, nuestro destino es ser protagonistas del cambio, del desarrollo, los protagonistas que lleven a Guadalupe, y a nuestro estado a la cumbre, a la posición donde debemos estar, porque sabemos que podemos llegar más lejos y más alto, porque estamos listos para cualquier reto, En Guadalupe es nuestro tiempo.

¡Hagamos Historia!

¡DESPIERTA GUADALUPE!

Pensamiento

En este documento se plasman los anhelos y expectativas de una sociedad cansada de lo mismo de siempre, consciente de que los partidos políticos no ofrecen al ciudadano solución real alguna a los problemas. Estos ciudadanos hoy están dispuestos a participar y a unirse para trabajar como un gobierno ciudadano, incluyente, donde se trabaje en pro del bienestar común, privilegiando el generar las condiciones necesarias para lograr una calidad de vida digna para los habitantes de Guadalupe, sin más ataduras o compromisos que socaven el bienestar común.

Seremos un gobierno ciudadano cercano, transparente y eficiente. pues queremos un Guadalupe con desarrollo humano y social en el cual se apoye a la educación, al deporte y a la cultura, por lo cual realizaremos acciones permanentes que contribuyan a la reconstrucción del tejido social.

Es tiempo de reconocer nuestro valor y nuestra capacidad... Ser grandes, tomar el control de nuestra ciudad y de nuestro futuro es posible. Este reto, será posible con la participación de todos, puesto que sumando esfuerzos transformaremos nuestra ciudad en un lugar mejor para vivir, en un lugar mejor nuestras familias.

¡DESPIERTA GUADALUPE!

Misión

Ser una administración municipal cercana a la ciudadanía, transparente, honesta, responsable, eficiente en la cual todas las acciones tengan como único objetivo mejorar la condición social del municipio y la calidad de vida de sus habitantes.

Esta administración busca devolverle a los ciudadanos los espacios donde se toman decisiones estará comprometida con el desarrollo, a través de la gestión y administración eficiente del recurso público, garantizando el respeto a los derechos y promoviendo la participación ciudadana en la toma de decisiones a través de una comunicación constante y directa.

Visión

Lograr el nivel de calidad de vida que exigen y merecen los habitantes de Guadalupe,

¡DESPIERTA GUADALUPE!

Ejes de Acción

1. TRANQUILIDAD PARA TU FAMILIA.
2. EDUCACIÓN PARA EL PRESENTE.
3. SALUD PARA TODOS.
4. DESARROLLO URBANO AMIGABLE.
5. MOVILIDAD URBANA.
6. CULTURA.
7. DEPORTE.

1. Tranquilidad para tu familia

La seguridad es uno de los temas más importantes que le competen a la administración, y uno de los mayores compromisos con la ciudadanía, por lo que es fundamental salvaguardar la integridad, los derechos y bienes de las personas, preservando las libertades, el orden y la paz, a través de la prevención de delitos, con estricto apego a la legalidad y respeto a los derechos humanos, trabajando de manera coordinada con los diversos sectores de la sociedad a través de las siguientes acciones:

- Se invertirá en equipamiento y en más capacitación a los elementos de seguridad para garantizar el mejor desempeño de sus funciones y su profesionalización.
- Se crearán unidades policiales de proximidad ciudadana,
- Se buscarán a los mejores elementos policiacos que cumplan con los requisitos nacionales de seguridad para lograr tener una policía transparente y confiable, donde las faltas al reglamento interno o abusos de autoridad sean erradicados con planes profesionales de seguridad.
- Garantizamos impulsar acciones para fomentar la participación ciudadana directa con los elementos policiacos, para así incentivar a la denuncia y confianza policía-ciudadano, con el objetivo de mejorar el entorno cercano a cada uno de los habitantes de Guadalupe.
- Se activarán equipos de seguridad que resguarden la entrada y salida de los puntos labores más concurridos, las estaciones del metro, paradas de camiones y además rutas en movimiento, será un programa de protección integral a la movilidad ciudadana.
- Se fomentarán mesas de trabajo con agrupaciones vecinales, que aborden de forma directa cada uno de los problemas de seguridad que se presenten y encontrar soluciones reales, fáciles y conjuntas para ello.
- Se destinarán recursos para la correcta prevención del delito, involucrando a diversos sectores, empresas, planteles educativos, asociaciones, habitantes, mesas directivas de colonias, para trabajar de manera coordinada con autoridades federales, del estado y del municipio, y lograr que Guadalupe sea un municipio seguro para todos.

2. Educación para el presente

El futuro de una sociedad depende en gran medida de lo que se haga en la educación de nuestros niños y jóvenes, ellos son el presente de toda sociedad.

Si volteamos a ver a los países más desarrollados del mundo, seguro vamos a encontrar un montón de diferencias en su cultura, en sus raíces, en sus costumbres, en su modo de pensar, incluso en lo que esos países le ofrecen al mundo, pero en todos, vamos a encontrar una gran coincidencia, y esa coincidencia se llama educación. Las sociedades que invierten en educación se desarrollan.

Hay carencias que preocupan, pero solucionando la carencia educativa, veremos que también se solucionan los otros problemas, porque la educación siempre ha sido y será un apuesta segura.

La educación es el arma más poderosa para cambiar a la sociedad, Trabajemos por un futuro donde tengamos cada vez mejores escuelas, profesores más capacitados y alumnos mejor preparados.

Este gobierno ciudadano trabajará de manera coordinada con los distintos niveles de gobierno y sectores de la sociedad a través de las siguientes acciones de impacto:

- Se articularán esfuerzos con autoridades educativas estatales y federales para brindar a los ciudadanos oportunidades reales, y así puedan continuar sus estudios de nivel medio superior y superior.
- Se pondrán en funcionamiento programas que apoyen a las instituciones educativas que se encuentran dentro del municipio para que el servicio que brinden sea de la calidad que exige la ciudad de Guadalupe, con programas que mejoren las vialidades cercanas, los planteles educativos y los materiales necesarios para la impartición de clases, haciendo equipo con las autoridades correspondientes.
- Se realizarán convenios con las instituciones privadas, que tienen sedes en el municipio, para llegar a más estudiantes beneficiados con becas y programas educativos específicos, con la meta de que, quienes viven en Guadalupe, no se queden sin estudiar.

- Desarrollar un ambicioso plan para que adultos retomen sus estudios con clases de prepa abierta y universidades gratuitas, mejorando así sus oportunidades laborales.
- Pondremos en marcha, un programa de incentivos para los alumnos y escuelas más destacadas, para fomentar la competitividad estudiantil de alta calidad y el cuidado de alumnos con altos resultados.
- Trabajaremos para tener a los ciudadanos más calificados, coordinando los esfuerzos educativos en nuestro municipio, para lograr tener los mejores programas, recursos y oportunidades, para hacer de Guadalupe un municipio modelo educativo en México.
- Adicionalmente, se convocará a mesas de trabajo mensuales con profesores y directivos de escuelas públicas y privadas, para fomentar el intercambio de estrategias para mejorar en todos los planteles educativos la impartición de clases.

3. Salud para todos

En el rubro de salud, se desarrollarán e implementaran programas para impulsar la prevención de enfermedades para todos los ciudadanos, a través de acciones tácticas que impacten de manera directa, mediante una comunicación estrecha con la comunidad. Algunas de las medidas que se impulsarán son:

- Fortalecer las acciones de promoción de salud, a través de la integración de un equipo de impulsores de la salud donde participen jefes de manzana, grupos juveniles, entre otros.
- Impulsar la organización comunitaria en salud para lograr la participación organizada, informada, consciente y comprometida en acciones de promoción de la salud.
- Impulsar las intervenciones del sector salud y de la Secretaría de Educación Pública, ampliando la cobertura de atención del Programa Salud para Aprender en coordinación con la Secretaría de Educación y apoyados en la participación de la Secretaría de Salud.
- Participar activamente en las coberturas de vacunación para lograr que el municipio no registre enfermedades prevenibles por vacunación, a través de la instalación de ferias de vacunación en área de mayor oportunidad.

- Disminuir la incidencia de la enfermedad diarrea aguda en la infancia, por medio del fortalecimiento e integración de acciones de promoción, prevención y control de las enfermedades diarreicas.
- Fortalecimiento e integración de acciones de promoción, prevención y control de Infecciones Respiratorias Agudas, por medio de la implementación de campañas de salud durante la temporada invernal, platicas informativas e integración de un catálogo de la infraestructura disponible en salud, así como sus horarios.
- Consolidar el plan estratégico de prevención y control de la influenza para mitigar los daños a la salud de la población.
- Generar acciones para disminuir la incidencia y mortalidad por casos de dengue y otras enfermedades transmitidas por vector.
- Fortalecer las medidas de promoción, prevención y atención de riesgos por zoonosis y mantener el estado libre de casos de rabia en humanos.
- Prevenir y controlar las Infecciones de Transmisión Sexual y VIH/SIDA, a través de campañas de información en todos los medios de comunicación disponibles.
- Disminuir la incidencia y mortalidad por Tuberculosis Pulmonar, a través de talleres de información, ferias de salud en coordinación con el sector salud.
- Fortalecer la atención a los trastornos mentales, las adicciones y la violencia familiar.
- Incidir en la disminución de muertes causadas por accidentes de tráfico, previniendo los mismos, mediante la promoción de la seguridad vial.

4. Desarrollo Urbano

Tenemos claro que la administración deberá de supervisar y promover la coordinación de esfuerzos federales, estatales y municipales que garanticen un desarrollo sustentable, homogéneo y armónico con los medios urbanos, social y natural.

Tomaremos como marco de referencia los valores y la visión de contribuir al mejoramiento de la calidad de vida de la población, al mismo tiempo, de mejorar la eficiencia y, por ende, la competitividad municipal, por lo que nuestras acciones se orientarán a la definición e instrumentación de políticas, estrategias, programas y proyectos que contribuyan al desarrollo integral y sustentable del municipio, buscaremos identificar las fortalezas y oportunidades de que dispone el municipio, así como impulsar las actividades de todos los sectores económicos y el desarrollo local equilibrado, al igual que promover un desarrollo urbano incluyente, responsable, con visión social y humana.

Se realizarán programas de altos normas de calidad para mejorar la imagen urbana, haciendo obras responsables y transparentes, de alta importancia y necesaria para la ciudad.

5. Movilidad Urbana

La planeación de la movilidad urbana es una herramienta eficaz para alcanzar la sustentabilidad de las ciudades, hasta ahora ha sido pensada tradicionalmente en función del automóvil y ha generado severos problemas ambientales y de equidad.

La movilidad urbana deberá enfocarse en dos cuestiones fundamentales: cómo pensar la movilidad urbana en términos de equidad y sustentabilidad, y cómo poner en funcionamiento dichas soluciones para que la población se apropie de ellas.

La movilidad urbana se abordará como un medio para lograr que las personas gocen de acceso a los diversos bienes y servicios, esto da como resultado priorizar a ciclistas, peatones y al transporte público. La implementación de las soluciones, involucra establecer un plan de movilidad con un enfoque sustentable y participativo, el proceso de elaboración y el seguimiento del plan requiere necesariamente del involucramiento activo de los ciudadanos y profesionales certificados.

6. Cultura

La administración municipal, se compromete a propiciar el acercamiento a los ciudadanos de las diversas expresiones artísticas y culturales, por lo que se presentarán programas semanales que llevarán a diferentes colonias espectáculos que fomenten el acercamiento a la cultura, a las artes, al conocimiento en general, promoviendo la libre expresión y pensamiento en la sociedad. Una sociedad que conoce su cultura, será una sociedad mejor.

Se reforzará el apoyo a los artistas del municipio brindándoles las facilidades para que puedan desarrollar sus habilidades artísticas, teniendo escenarios alternos que permitirán a llegar a más personas.

De igual manera se valorará y mejorará la infraestructura con la que ya se cuenta en el municipio mediante la gestión ante las autoridades estatales y federales para que brinden los recursos correspondientes, así también se desarrollarán e impulsarán programas para gestionar recursos etiquetados para dicho rubro.

Reforzaremos la presencia de la Secretaría de Cultura, para que se convierta en una dependencia trabajo y acción, y no solo una dirección olvidada o poco apoyada de la administración, se les dará el reconocimiento e importancia necesaria para lograr cada uno de los proyectos que de ahí saldrán.

7. Deporte

Es grandioso ver a niños y jóvenes con gusto por el deporte. Recuerdo que en mis años de infancia, yo también me pasaba mis ratos libres tras un balón de fútbol o con un guante de beisbol.

Es importante apoyarlo, porque además de ser parte básica de una vida saludable, el deporte aleja a nuestros niños y jóvenes de los riesgos de la calle.

El municipio de Guadalupe se destaca en el ámbito deportivo, siendo esto palpable a través de los campeonatos estatales y nacionales en los cuales se han destacado los más de 5000 atletas de alto rendimiento a los cuales el municipio brinda atención, entrenamiento y equipamiento.

Por lo que se buscará generar más espacios deportivos y/o de esparcimiento, así como remodelar los gimnasios y espacios donde se entrenan los diversos deportes de alta competencia municipal, apoyando también a los deportistas con posibilidades reales de llegar a competencias certificadas.

Se realizarán programas para fomentar el deporte entre niños, jóvenes y adultos, en escuelas, colonias, barrios y sectores populares y de mayor concurrencia, incentivando a personas a realizar competencias que activen en colonias y sectores de bajos recursos.



PROGRAMA DE TRABAJO
¡DESPIERTA GUADALUPE!
2018-2021